



Elías Vega, ayer en la tercera etapa de la Vuelta a León. /Foto: Zirauna Infisport

## VOLEIBOL DE PLAYA

# Duro arranque para las ticas

**V. Gómez.** La pareja nacional de voleibol de playa que compite en el Mundial sub 21 en Chipre tuvo un duro arranque.

El dúo conformado por Gabriela Arias y Yuliana González inició su participación con dos derrotas.

Su primer partido fue contra Gabriela Román y Carola Biver de Puerto Rico y aunque las nacionales demostraron gran calidad en su juego no pudieron consu-

mar la victoria y cayeron con marcador de 21-17, 16-21, 15-9.

En su segunda presentación mundialista, Arias y González, perdieron de nuevo contra las austriacas Saria Gschöpf y Mona Gelbauer (25-23 y 21-13).

Hoy enfrentarán a las rusas Ksenia Dabizha y Anna Gorbunova y posteriormente a Ieva Dumbauskaitė y Monika Povilaityte de Lituania.



La pareja nacional debutó ayer en Chipre. /Foto: Cortesía FECOVOL